

TUDELA / La biblioteca vuelve a dejar entrar a menores de seis años

La medida provocó la queja de un grupo de casi 50 padres, que no veían bien que sus hijos no pudieran entrar a la biblioteca, desde donde confirmaron ayer que se ha levantado la restricción "siempre que se mantenga el comportamiento y el ambiente de silencio exigido".

Manuel Campillo, portavoz del PSN, se alegró ayer de que los responsables de la biblioteca "hayan rectificado", pero criticó el mal estado en que se encuentra. "No se ha mejorado nada desde que se inauguró su reforma en 1987 con el Gobierno socialista", dijo. Además, ofreció datos comparativos con las de Tafalla y Burlada. Ambas doblan en superficie a la de Tudela, tienen más presupuesto para fondos y más personal. "Es urgente ampliar las instalaciones de los 400 m² actuales a 800 ó 1.000 y nosotros apostamos porque sea en la antigua Casa Butini", dijo. También pidió un aumento del personal y criticó que no haya sala de audiovisuales, hemeroteca y tebeoteca y la falta de espacio en época de exámenes, y la limitación de horarios.